

葛飾合気会ニュース (令和3年度保存版)

新年明けましておめでとうございます。 本年も葛飾合気会ならびに合気道へのご理解とご協力をお願いいたします。

令和3年度葛飾合気会ニュース(保存版)を何とか発行することが出来ました。 不十分なところもありますが、葛飾合気会のインターネットホームページ (<http://www.k-aiki.com/>) の写真も参考に想像力を膨らませていただければと思います。

令和4年1月23日 事業部

令和3年1月24日 葛飾合気会総会



今回も新型コロナウイルスの蔓延により、人数を絞り、奥戸総合スポーツセンターの第一会議室で行われました。今回は例年の鏡開き式が中止となりました。

コロナ禍の稽古方法や、連盟の理事、当会の役員について、提案があり、審議の結果、承認されました。

令和3年4月4日 花見

みんなが楽しみにしていた花見ですが、今年も中止となりました。

令和3年4月18日 葛飾区合気道連盟春季大会

各道場にて担当指導師範のもと、演武ではなく合同稽古を行いました。

令和3年4月29日 岩間神社例大祭

例大祭は植芝家主催で関係者のみで執り行われました。

令和3年 全日本合気道演武大会

高崎アリーナで行われた全日本演武大会は、本部師範、代表者演武がYouTubeで配信され、各々の視聴となりました。

令和3年6月6日 葛飾区民合気道体験教室

今回はかろうじて促進事業を行うことができました。コロナ禍に関わらず、数名の体験者に参加していただきました。

令和3年 合宿

新型コロナウイルスによるいろいろな心配事があることから、断念することになりました。今年こそは…。

令和3年9月26日 葛飾区合気道連盟秋季演武大会

春と同じく、演武ではなく合同稽古を行いました。

令和3年 バーベキュー

しばらく開催できていないバーベキュー。2021年もコロナで中止になってしまいました。バーベキューをする場所も難しくはなっていますが、子供たちと保護者の方々と親睦を深める良い機会なので、コロナウイルスがおさまった暁には、また開催したいと思います。

令和3年12月12日 葛飾区民合気道体験教室



ギリギリまで開催が危ぶまれましたが、皆様のご協力のもと開催されました。



令和3年12月19日 年末演武大会

昨年は開催できなかった演武大会ですが、今年は開催することができました。

皆様、久々の演武ですが、コロナ禍でも、稽古の成果を発揮できたのではないのでしょうか。

菅原師範の演武も久々に間近で見ることが出来て、とても充実した年末演武大会となりました。

[編集後記]

数人のメンバーにお願いをして行事のレポートを書いて頂いたり、ホームページの掲示板から引用した投稿をまとめて葛飾合気会ニュースとさせて頂いております。今年はコロナウイルスの影響でイベントの多くが中止となり、寂しいニュースとなりました。今年こそは各イベントが開催され、皆さまに楽しんでいただくと嬉しく思います。イベント参加後は、HP掲示板に感想などを気軽に書き込んでください。今年も葛飾合気会で合気道を楽しみましょう。

葛飾合気会ニュース 編集部